

## 平昌五輪目指すカーリング男子「SC 軽井沢クラブ」

## 日本選手権5連覇



## 世界選手権へ選手・コーチの意気込み

## リード・両角公佑選手（写真右）

「去年が4位。プレーオフでは一回も勝てず、残念な終わり方をした。今年は去年より上を狙って、最後の試合でしっかり勝って終わるようにしたい」

## セカンド・山口剛史選手（右から2人目）

「カナダ、スウェーデン、ノルウェーの三強の一角を敗りメダル圏内に入りたい。テレビ放送があるので、良いプレーをして、地元や日本の子どもたちに刺激を与えられたら」

## サード・清水徹郎選手（同3人目）

「オリンピック出場が決まるあと一歩までできている。まずは出場権の獲得。去年の4位よりも順位を上げ、メダルを持って帰って来たい」

## スキップ・両角友佑選手（同4人目）

「シーズン初めに立てた目標は今のところ全てクリアできている。しっかり実力を出せるよう、もう少し練習を頑張って、集中して大会に臨みたい」

## 長岡はと美コーチ

「とにかく平常心で一投一投。それが勝利に繋がる。コンディションとメンタルの面で、選手を支えていく」

日本カーリング選手権大会を5連覇した男子チーム「SC 軽井沢クラブ」の選手・コーチらが2月9日、藤巻進町長を表敬訪問した。パシフィック・アジア・カーリング選手権での初優勝など今季の成績を報告し、2018年のピヨンチャン冬季五輪の出場がかかる世界選手権（4/1~9、カナダ・エドモントン）に向け意気込みを語った。

報告を受けた藤巻町長は「期待に応えてもらって素晴らしい」と祝福。4月の世界選手権に向け「オリンピック出場を勝ち取り、さらにカーリングを国内外に広めてほしい」と激励した。

今年の日本カーリング選手権大会（1/30~2/5、軽井沢アイスパーク）は、予選で一度は敗れた「札幌」を相手に、プレー初戦、決勝で勝利し、

世界を見て進んできたが、振り向いたら国内のチームも力をつけてきていた。セカンドの山口剛史選手は「13年に（通年営業の）軽井沢アイスパークができ、練習量が増えたことが結果に結びついている」と感謝の気持ちを強調した。

5年連続8度目の日本の頂点に立った。長岡はと美コーチは「今年はレベルが高かった。世界を見て進んできたが、振り向いたら国内のチームも力をつけてきていた」と感想を述べていていた。セカンド

の山口剛史選手は「13年に（通年営業の）軽井沢アイスパークができ、練習量が増えたことが結果に結びついている」と感謝の気持ちを強調した。

軽井沢町役場はじめ、八十二銀行など町内の企業ではまだ取り入れている様子はなく、働く人々に浸透するには時間がかかりそうだ。

## プレミアムフライデー、軽井沢の場合は？



月末の金曜日は仕事を午後3時で切り上げ、消費を増やしてもらおうと、経済産業省と経団連が推進する「プレミアムフライデー」が2月から始まった。軽井沢でも、観光客に向けた企画を取り入れる企業が登場。どのような反響があったのかを取材した。

軽井沢プリンスショッピング

ングプラザでは、2月24日（金）～26日（日）の3日間、物販販売店でのセールや飲食店の特別メニューの提供、割引などを実施。24日の当日にはタイムセールやホットココアの振舞いを行った。同施設を運営する西武プロパティーズ広報の調べによると、当日の売り上げは前週比約8%増、24～26日の3日間で前週比約10%増と報告されている。

また旧軽井沢ホテルは、金曜夜にラウンジバーのオードブル、土曜日の特別デ

ィナーを加え「プラス0.5日」をゆったり優雅に過ごしてもらう「プレミアムフライデー宿泊プラン～旧軽ウィークエンド～」を企画した。初日となる、24日の利用はなかったものの「3月以降は問い合わせを頂いている。今後に期待したい」と担当者は話している。

軽井沢町役場はじめ、八十二銀行など町内の企業ではまだ取り入れている様子はなく、働く人々に浸透するには時間がかかりそうだ。

## NEWS DIGEST

## ■ 全国社会人アイスホッケー大会 WAG が連覇

第5回全国社会人アイスホッケー選手権大会（岩手県盛岡市、2/11～12）で、「WAG 軽井沢アイスホッケークラブ」が、昨年に続き優勝した。各地区の代表8チームによるトーナメント戦で、決勝は北辰工業（青森県）に2対0で勝利した。WAGメンバーは20～40代の25人。軽井沢を拠点に練習している。

## ■ 信大生が小学一年生に「ちび軍手」寄贈

信州大学繊維学部（上田市）の学生でつくる任意団体「ハナサカ軍手（グンティー）プロジェクト」のメンバー6人が2月14日、軽井沢中部小を訪れ、一年生77人に子ども用のデザイン軍手「ちび軍手」を寄贈し、一緒に交流した。3年の齋藤友美さんは「喜んでいる姿を見ると、活動をやっていて良かったと思う」と話した。軽井沢東部小と西部小の一年生にも寄贈する。



## ■ 特殊詐欺防止呼びかけ マスコットのパネルも

軽井沢警察署、軽井沢町防犯組合連合会などが、年金支給日の2月15日、ツルヤ軽井沢店で特殊詐欺被害や交通事故の防止を呼びかけた。軽井沢町在住の富永潤一さんがデザインした、軽井沢警察署のニホンリスをイメージしたマスコットキャラクター「カリスくん」「カリスちゃん」のパネルポップも初めて活用した。



## ■ あさま山荘事件から45年 殉職2警官の慰靈祭

「あさま山荘事件」の収束から45年が経った2月28日、事件で殉職した警官2人の慰靈祭が南軽井沢の顕彰碑「治安の礎」前で行われた。軽井沢町防犯組合連合会（会長：藤巻進町長）が主催。軽井沢警察署員ら約30人が参列し、一分間の黙祷のあと一人ずつ献花した。事件当時、東京都内の警察署で警備係長を務めていた軽井沢町の松尾昭洋さんは「事件には直接関わることがなかったが、固唾を飲みながら見守っていた」と振り返り、「時代は変わったとは言え、事件を風化させてはいけない。大勢の方が参列し、2人もお喜びになっていると思う」と話した。



## 寒い時期でもインドアなら楽しく確実にレベルアップ！

第1期生会員  
残りわずか！3月末  
まで第2期生より  
料金改定がございます会員 40分利用  
[1日一回]

入会金 ..... 5,000円  
レッスン付き会員(全日) ..... 月会費8,000円  
NEW  
ホリデー会員(土・日・祝) ..... 月会費6,000円

※「練習会員」は満員のため受付けておりません。※表示価格は全て税別です。

ご予約・お問合せはお気軽にお電話ください

シミュレーターでプロが  
スイングの悩みを解決

「GOLFZON」の最新機器でスイング  
を解析。ティーチングのプロがスイン  
グの悩み原因を特定し、解決します。

一般  
利用

練習のみ 40分 ..... 1,000円  
レッスン付き 40分 ..... 2,000円

好評により3月末まで延長!  
ゴルフシュミレーターが  
半額



通常5,000円→  
1時間1ブース 2,500円

上記料金で1名様より最大6名様まで利用可能

KIGS 軽井沢インドアゴルフスクール

〒389-0112軽井沢町中軽井沢6-5 [メガネのコミヤマ内]

営業時間 8:30~20:30

定休日 木曜日

karuizawa-indoor-golf.co.jp

0267-44-3227

